

26.02.2008 - 14:00 Uhr

## "Le tournant" - Magazine pour le patient Chez le sujet âgé, la dépression passe souvent inaperçue

Glattbrugg (ots) -

Comment identifier la dépression chez le sujet âgé ou le malade chronique? Que signifie le diagnostic de démence pour la personne concernée et ses proches? Peut-on empêcher ou même guérir la démence? Telles sont les questions traitées dans la quatrième édition du magazine "Le Tournant" de Lundbeck (Suisse) SA.

La dépression du sujet âgé est l'un des dossiers traités par l'actuelle édition du magazine "Le tournant". Une personne de plus de soixante ans sur cinq est atteinte de dépression, un nombre en constante progression puisque la proportion des seniors par rapport à l'ensemble de la population ne cesse d'augmenter. La dépression du sujet âgé n'est pas facile à diagnostiquer. Cependant, lorsqu'elle est identifiée, une amélioration peut être apportée dans 90 pour cent des cas. Dans l'"Interview" publiée dans "Le tournant", Professeur Gabriella Stoppe, spécialiste en neurologie et en psychiatrie de la Clinique universitaire de Bâle explique la différence entre le simple trouble passager et la dépression du sujet âgé, décrit comment identifier la dépression et expose les traitements en mesure d'améliorer l'état du patient dépressif. Susanne R., elle-même touchée par la maladie, raconte son expérience douloureuse et la manière dont elle gère aujourd'hui sa dépression.

La détection et le traitement des démences constituent le deuxième dossier de l'actuelle édition. En Suisse, environ 100 000 personnes sont atteintes de démence. "Le fait que cette affection ne soit pas guérissable ne signifie pas que l'on ne doive rien entreprendre." explique le Professeur Christophe Büla, Directeur du Centre gériatrique de la Clinique universitaire de Lausanne. L'entretien avec ce spécialiste montre toute l'importance d'une détection précoce, ainsi que du soutien du malade et de ses proches.

Dans cette nouvelle édition du magazine "Le tournant", les lectrices et lecteurs trouveront de nouveau des liens et des adresses d'entraide, ainsi que des titres d'ouvrages sur les thèmes traités.

Ce magazine est à la libre disposition du public dans les cabinets médicaux ou sous [www.depression.ch](http://www.depression.ch). Edité par Lundbeck (Suisse) SA, "Le tournant" met des informations actuelles et claires sur la dépression et les troubles anxieux à la disposition des personnes concernées et de leurs proches.

Lundbeck (Suisse) SA, filiale du groupe pharmaceutique danois du même nom, existe depuis 1948. Lundbeck est un grand laboratoire pharmaceutique mondial orienté sur la recherche, le développement et la commercialisation de médicaments dans le domaine de la psychiatrie et de la neurologie. Les principales indications sont le traitement de la dépression, des troubles anxieux et des psychoses, notamment de la schizophrénie, de la maladie de Parkinson et de la démence.  
[www.lundbeck.ch](http://www.lundbeck.ch) / [www.depression.ch](http://www.depression.ch)

Matériel photographique: La page de couverture du magazine "Le tournant" 4/2008 peut être téléchargée sous [www.depression.ch/fr/presse](http://www.depression.ch/fr/presse).

Contact:

Lundbeck (Suisse) SA  
Cherstrasse 4  
Postfach

8152 Glattbrugg

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008109/100555503> abgerufen werden.